



Échange franco Allemand 2023 2024

publié le 30/11/2023

Nous venons d arriver à Oldenburg. Nos correspondants nous attendent au lycée. Il fait moins 2 degrés, le ciel est gris, et les arbres givrés. Tout va bien malgré une légère appréhension qui sera vite dissipée apres la première nuit. Quelques photos de la pause déjeuner et une photo avec les correspondants. Merci à Naré pour les petits gateaux de Noël.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**